



校訓

鍛錬 敬愛 創造

学校教育目標：ふるさと錦を愛し、夢をもち、礼節を重んじる自立した生徒の育成

錦タイムズ #06

錦町立錦中学校

令和7年6月3日

錦中生のがんばり[5月後半]

大きな学校行事のひとつである「体育大会」が5月11日（日）に行われました。体育大会では、錦中生の勢いや団結を感じることができました。

体育大会後にも、充実した学校生活を送っていくための取組が多くありました。

今回は5月後半の錦中の様子を紹介します。

5月22日（木）の生徒集会の様子です。生徒会専門委員会の取組を発表しました。今回は給食委員会・図書委員会・美化委員会からでした。

それぞれの委員会から、お願いやみんなで守っていきたいことなどをクイズ形式や寸劇で紹介しました。



左上…給食委員
右上…美化委員
左下…図書委員



3年生 「校内実力テスト」の様子



1年生 「錦トレ」の様子

5月26、27日（月、火）には、3年生の「校内実力テスト」が行われました。また、この日から「錦トレ」（基礎学力向上の取組）も開始されました。

授業中は積極的に自分の意見や考えを発表したり、課題に取り組んだりする生徒が多いです。部活動での活躍が素晴らしい錦中生ですが、学習面での充実にも取り組んでいます。

「足ふきマット」、寄贈していただきました。

(錦町商工会女性部様より)

5月28日（水）に、錦町商工会女性部（部長：福田敏子様）より、「足ふきマット」の寄贈がありました。

片山校長とともに、生徒会長の古山駄さんが生徒を代表して、お礼を述べました。

寄贈していただきました「足ふきマット」は、水泳の授業や避難訓練等で活用させていただきます。ありがとうございました。



錦中HP

「The Nishiki Times」では、生徒の活躍を中心に、錦中生の活動を紹介しています。ホームページでもご覧になれます。